

## LOS VILLANOVENSES MUESTRAN SU RECHAZO ANTE EL ATENTADO DE ETA

**Vva. de la Cañada, 2 de enero.-** Decenas de villanovenses se han dado cita este mediodía en la plaza de España, a las puertas de la Casa Consistorial, para condenar el atentado de ETA en la Terminal 4 del aeropuerto de Barajas. En la concentración silenciosa, convocada por la Asociación de Víctimas del Terrorismo, ha estado presente el alcalde, Luis Partida y concejales de la Corporación Municipal. El regidor y presidente de la Federación de Municipios de Madrid, condenó el brutal atentado e hizo un llamamiento a la unidad de las fuerzas políticas democráticas: “Ahora más que nunca es necesaria la unidad y la fortaleza de todos los demócratas para impedir que ETA siga sembrando el terror en nuestro país. Desde aquí nos solidarizamos con los familiares de las dos personas desaparecidas y apoyamos el trabajo de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado”. Ésta es la segunda concentración contra el atentado de ETA, a la que se suman los ciudadanos villanovenses, también acudieron junto al regidor y miembros de la Corporación, el pasado 31 de diciembre, a las puertas del Ayuntamiento convocados por la Federación Española de Municipios y Provincias.